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Al Presidente del Consiglio Comunale

del Comune di Cuneo
Dott. Pittafl Antonio

OGGETTO: Interpellanza a risposta orale su “PIANO PERIFERIE, “PISU 2”, ETC... A CHE
PUNTO SIAMO?”

Il sottoscritto Consigliere Comunale Aniello FIERRO, Capogruppo del Gruppo “Cuneo per i Beni
Comuni”.

Premesso che

In questi ultimi mesi sono stati destinati alla città di Cuneo importanti finanziamenti, tra i quali il Piano
Periferie e il cosiddetto “Pisu 2”, che interesseranno alcune parti della città con investimenti che
comporteranno decisive trasformazioni dell’ambiente cittadino.

Premesso inoltre che

Finita la campagna elettorale questi progetti non sono più elemento di propaganda ma devono essere
centrali nella discussione e nel confronto politico del Consiglio Comunale.

Considerato che

La gestione di queste risorse sta avvenendo nel piò totale silenzio, credendo clic sia interesse deLla città
conoscere il punto della situazione sui progetti in cantiere e la collocazione delle risorse.

Interpella il Sindaco o l’Assessore competente per chiedere quanto segue:

Le procedure avviate, il cronoprogramma dei progetti attivi, le modalità di coinvolgimento del
Consiglio Comunale e della cittadinanza sul “Piano Periferie”. delledizione 20 14-2020 del POR
FESR. dell’Europan, della candidatura ai “Piani territoriali”.

Con preghiera di risposta nel prossimo Consiglio Comunale.

Porgo Cordiali Saluti,
Cuneo, 17 Luglio 2017
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